

牛頸区ホームページ : <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

【三月の行事報告】

●南コミ ユニカール大会



が、善戦空しく合同チームは6チーム中5位で終わりました。

十日、南コミで南地区の7区が参加して開催され、牛頸区と若草区は合同でチームを編成し、5チームが参加しました。牛頸区からは牛頸一組シニアクラブ・牛頸悠々会・評議員会の3チームが出場し奮闘しました

●食進会閉講式



は、ちらし寿司、お吸い物、サケフライのタルタルソースかけ、もやしと人参の和え物、がめ煮、ゼリー、でした。ヘルシーで温かみがある美味しい料理でした。また一年間地域の行事を手伝って頂き感謝です。

●文化部発表会



二〇日、今年で27回目を迎える牛頸文化部発表会が開催されました。総勢75名の文化部に牛頸1組シニアクラブや牛頸悠々会も参加し、60名が発表会の舞台上に上がりました。

歌や踊りなど多士済済、日頃の精進の成果を発揮され、互いに切磋琢磨しながら交流もされました。来賓も毎年出席される伝統の行事となりました。

●牛頸あいあい会



65歳以上の高齢者を対象に年4回、3班に分け開催されている「あいあい会」です。毎回、血圧測定・レクレーション・ゲーム・歌などをし、福祉推進員手作りの昼食を参加者皆で楽しんでいきます。毎回趣向を凝らして楽しく過ごされ、交流をしております。福祉推進委員の方々には今年も一年間地域の福祉に貢献して頂き、また行事にもご協力して頂きました。

【平成25年度牛頸区通常総会】

四月二日に牛頸区通常総会が開催されます。四月一日の新隣組長会で総会資料を新隣組長へお渡しして各戸へ配布して頂きます。年に一度の区民が参加する総会で一年間の報告や議案の採決などがあり、ご出席をお願い致します。出席できない方は配布するご案内の委任状に記入して隣組長か当日出席の方へお渡ししてください。多くの方の出席をお待ちしています。

【四月の行事予定】

- 二日 区会計監査
- 三日 牛頸浄水場桜花見会
- 六日 新旧執行部会
- 六日 評議員会
- 十一日 新隣組長会
- 二二日 通常総会
- 二二日 いこいの森ロードレース
- 二六日 福祉推進委員会 第一回委員会
- 二七日 体育係り全体会議
- 五月一二日 クリーンシティおおのじょう



スエちゃんの牛頸ばなし

第七十五回 牛頸の民話 二



底なし沼の人柱 平野小と消防署の間にイガイ牟田池という草だらけの池があります。昔、池の北端を大宰府参りの道が通っていましたが、村人はその道がいつも池へ沈むので困っていました。今日も沢山の村人が出て道の工事をしていましたが何度作っても道はすぐズブズブになります。村人は皆困って座りこんでいると可愛い巡礼娘がやって来て、「皆さんお困りのようですね、私がお手伝いします」と言って池の中へどんどん入って見えなくなりました。すると沈んでいた道が、立派な道になって、工事はすぐに完成しました。村人は皆手を合わせて娘の方を見て拝みました。昔から16才の娘が難工事の人柱になると工事はうまくはかどると言われています。村人たちは花無尾の六地藏の所に祠を建てて娘さんをお供養しました。今ではその祠はよく分かりません。

竹田 準

お詫びと訂正
先月の3月号で郷土史家赤司岩雄先生を誤って赤司岩男先生と記してしまいました。お詫びして訂正をさせていただきます。

